



Políticos

CpM propone contratar vecinos de la Cañada para conducir los autobuses de la COA
Política P. 6

Guelaya reforesta parte del Campus de Melilla con ayuda de los universitarios
M. Ambiente P. 10

El Colegio Oficial de Enfermería honró a San Juan de Dios en una cena entrañable
Sociedad P. 11

'La librería' abre sus puertas para trasladar los cuentos a los mayores
Cultura P. 12



Repatriarán a todos los congoleños que salieron de Melilla a la Península

P4 El viernes por la noche, de madrugada, los furgones policiales trasladaban a Madrid, esposados y exhaustos, a los congoleños que se encontraban en el Centro de Internamiento de Extranjeros (CIE) de Algeciras. Allí se reunirán con el resto de compañeros de la misma procedencia que se encontraban reclusos en el CIE de Aluche de la capital española. Todo

hacia presagiar lo peor. Gritos rotos, llantos sin consuelo, la más frustrante de las noticias: Iban a ser repatriados a la República Democrática del Congo. Después de meses de lucha,

de huelgas de hambre, de acampadas a la intemperie soportando lluvias, frío y humedad. Su mayor sueño era poder llegar a la Península y esa idea ha puesto fin a sus vidas.

En verano se adjudicarán las obras de la escuela infantil de 120 plazas en el Centro Asistencial

P5 El proyecto está muy avanzado y que el Ministerio de Educación ya ha consignado el 50% del coste total del mismo, lo que suponen casi ocho cientos mil euros.

La fuerte demanda de plazas de escuelas infantiles en Melilla, debido al alto índice de natalidad, el mayor del país, es una de los principales compromisos del Ejecutivo local, que

llegó a plantear la construcción de una escuela en el interior del Centro Asistencial 'La Gota de Leche', ante la falta de terrenos y espacios para crear este tipo de infraestructuras.

Este proyecto, según anuncia el presidente de la Ciudad, está ya muy avanzado e incluso tiene consignadas partidas presupuestarias para su realización en este ejercicio.

Deportes

El Club Melilla, candidato a jugar ante el Atlético

El Club Melilla, candidato a jugar ante el Atlético



ALUMINIOS ALMEL

CARPINTERIA DE ALUMINIO Y PVC

Telefonos: 952 69 47 34
638 06 62 83
638 06 62 84

C/ Escultor Mustafá Arruf, 4
Edificio Miguel de Cervantes Local 5

PUERTAS Y VENTANAS DE ALUMINIO CORREDERAS
ABATIBLES PRACTICABLES OSCILOBATIENTES
CERRAMIENTOS COCINA TERRAZAS LAVADEROS ETC.
PUERTAS Y REJAS DE HIERRO BARANDAS ETC.
PERSIANAS DE TODO TIPO SIN OBRA
CRISTAL NORMAL CLIMALIT-PALILLERIA



Guelaya reforesta parte del Campus de Melilla con ayuda de los universitarios

Aprovechando la época de lluvia y nutriéndose de las especies del invernadero que tiene la entidad ecologista, han realizado una plantación en el área oeste del recinto



Los plantones utilizados son de especies autóctonas

Por Victoria Margullón

La asociación ecologista Guelaya-Ecologistas en Acción organizó en la mañana de ayer una plantación en el Campus universitario de la ciudad a la que se invitó mayoritariamente al alumnado de Melilla, pero también a la ciudadanía, ya que el objetivo era reforestar el ala oeste del recinto.

Tal y como explicó el presidente de Guelaya, Juan José Villalón, el principal objetivo de dicha reunión no es otro que el de ayudar a reforestar la zona, pero luego, la 'quedada' también tiene un marcado sentido social, ya que con este acto se pretende también que los jóvenes adquieran más responsabilidad ante los problemas medioambientales.

Hacia las 11 de la mañana los jóvenes fueron acercándose al campus de la ciudad, ya que debido a la

“Los estudiantes forman parte de uno de los colectivos más solidarios”

llovizna, algunos pensaron que se había suspendido, sin embargo la entidad siguió con la iniciativa como se había planeado.

Villalón comentó que el motivo de que se utilicen plantones de especies autóctonas, como la lavanda, el algarrobo o la retama blanca, se debe sobre todo al hecho de que las probabilidades de que las plantas se agarren al suelo y de que puedan crecer con las condiciones climatológicas de la ciudad son mucho más altas.

En este sentido, el presidente de Guelaya comentó que ha sido habi-



Algunos jóvenes universitarios colaboraron con esta experiencia altruista

tual durante mucho tiempo traer plantas de fuera e introducirlas en el hábitat de Melilla, sin tener en cuenta que el clima es completamente distinto.

No obstante, Villalón comentó que la plantación del campus es peculiar porque debe contar con abono, ya que el terreno sobre el que se hace es en su mayor parte escombros, y para asegurarse de que los plantones van a arraigar en la tierra agregan una cantidad considerable de dicho elemento.

En este sentido, Villalón quiso agradecer la colaboración de los estudiantes por su implicación y destacó que es un colectivo agradecido y solidario con estas causas.

Explicó que en esta ocasión ha sido la escuela de Magisterio la más implicada en el evento y que todavía no han cerrado la planificación, pero que Guelaya ha considerado, con el consentimiento de la Universidad de Granada (UGR), continuar con la reforestación de dicha zona a lo largo de estos meses.

Por último y a preguntas de los periodistas sobre la anterior plantación popular que se realizó en las inmediaciones de la Escuela Infantil "Reyes Católicos", Villalón se mostró satisfecho con la alta participación y el rendimiento de la misma, ya que comentó que se limpió la zona, se revisó la anterior plantación que se hizo durante el 2011 y también se plantaron bastantes ejemplares en la parte de arriba de dicha zona, con la ayuda de todos los melillenses.

Andalucía
travel, s.a.
C.I. AN - 29037 - 3

Su agencia de viajes
Visítenos en

De lunes a viernes en Cargadero del Mineral, 1 - Tlf.: 952 69 10 68 y José Antonio Primo de Rivera, 1 - Tlf.: 952 67 07 30 Y sábados en José Antonio Primo de Rivera, 1

PAPELERÍA ESPARZA
RECICLADO TONER E INKJET

SI TIENES UNA IMPRESORA EN CASA O EN LA OFICINA TE PUEDES AHORRAR

HASTA UN 60% EN LOS CARTUCHOS O TONER CON UNA CALIDAD DE IMPRESIÓN IGUAL O SUPERIOR AL CONSUMIBLE ORIGINAL CON LA MÁXIMA GARANTÍA.

...Y POR SUPUESTO, ESTARÁS COLABORANDO A LA PROTECCIÓN DEL MEDIOAMBIENTE

ENTRA EN EL MUNDO DEL RECICLAJE CON CALIDAD, GARANTÍA Y AHORRO.



Canon

EPSON

LEXMARK

brother

NO ENCONTRARAS EN:
C/CARLOS V, 24 MAIL: esparzapalomo@hotmail.com
TELF: 952670395 FAX: 952695642

AGENTE GESTOR MEDIOAMBIENTAL SUMACYL N° GPRN 11-01
PROGRAMA NACIONAL DE RECUPERACION Y RECICLAJE